

Rescinding of Order made pursuant to Section 22 of the *Health Protection and Promotion Act*


Annulation de l'Ordre en vertu de l'article 22 de la *Loi sur la protection et la promotion de la santé*

Cornwall, June 4, 2020

I hereby rescind my Order dated March 22, 2020 directed to the Owners, Operators, Occupants and Administrators of Daycare and other childcare centers and services; Public gyms, fitness and sport centers and services; Churches, mosques, synagogues and other places of worship; and Personal services settings as defined in the *Health Protection and Promotion Act*.

Cornwall, 4 juin 2020

Par la présente, j'annule mon Ordre du 22 mars 2020 adressé aux Propriétaires, Opérateurs, Occupants et Administrateurs de Garderies et autres services de garde; Gymnases, salles d'entraînement et centres sportifs publics; d'Églises, mosquées, synagogues et autres lieux de culte; et des Établissements de services personnels tels que définis dans la *Loi sur la protection et la promotion de la santé*.



Dr Paul Roumeliotis
Medical Officer of Health
Eastern Ontario Health Unit
Médecin-Hygiéniste
Bureau de santé de l'est de l'Ontario